
 
Réunion de l’OPP de l’école des Deux-Ruisseaux  

29 avril 2025 19h30 - TEAMS  

Procès-verbal 

 

Présences: 

Anick Johnson, Olivier Caron, Anna Sobolevska, Martin Laporte et Catherine Lamontagne. 

1. Mot de bienvenue  

Cette semaine, est la semaine de l’action bénévole : Madame Catherine et Madame Annick veulent 
remercier tous les parents bénévoles, qui sont qui s’impliquent auprès de l’école dans différents 

comités, et sous différentes formes de bénévolat. 

Avec la fête de Pâques, le mois de l’autisme a été souligné par l’école. Les élèves ont porté des bas 
dépareillés et des lectures de livre thématique ont été faites. 

L’accent a été mis d'accepter  les différences sous toutes ses formes. L’école accueille plusieurs 
élèves avec TSA à différents niveaux et certains sont dans des classes classiques. 

La deuxième édition de Friperie 2R  le 23 avril dernier a été un succès, beaucoup de vêtements ont été 
chinés  par les familles. Lors de la première édition, la friperie a récolté 120 $. Il reste à calculer les 

bénéfices du 23 avril. 

Projet de refaire deux friperies par an, la prochaine pourrait être faite l’automne 2025 prochain. 

 

 



    2. Semaine québécoise de la garde scolaire (12 au 16 mai)  

   La semaine de reconnaissance du personnel du service de garde aura lieu du 12 au 16 mai. 

 Une boîte sera déposée devant le service de garde pour que les parents/enfants puissent y écrire des 
mots de remerciements.  

Madame Catherine va questionner via FORMS, parents dont les enfants fréquentent le service de garde, 
leur intérêt à y  participer en apportant des choses à manger et ou des cartes cadeaux. 

 Anna fera la liste des idées de repas à apporter et l’enverra à Madame Catherine dans les prochains 
jours. Le déjeuner offert par les parents aura lieu le mercredi 14 mai. 

3. Fête de fin d’année  

Le sous comité est composé de quatre membres plus Madame Catherine. L’organisation avance bien, 
le matériel est réservé. Prochaines étapes: faire appel aux parents  bénévoles via le formulaire 

FORMS qui sera envoyé dans l’info parent de madame Catherine demain. Dans à peu près une ou 
deux semaines, la plate-forme de  prévente va être lancée, les réservations via cette plate-forme sont 

privilégiées pour gérer les quantités. Il y aura possibilité de commander sur place le 5 juin, les 
quantités de nourriture seront limitées. 

 Monsieur Caron et Monsieur Laporte sont disponibles pour assurer la coordination, car la direction de 
l’école sont en moyen de pression, ce qui implique qui ne peuvent pas travailler en dehors de leurs 

heures de travail régulières, ce qui pourrait compliquer  la coordination. 

4. Comité bibliothèque  

Le service bibliothèque de l’école, propose d’aménager une section/ coin de référence avec des livres 
qui se lisent avec l’accompagnement des enseignants. 

Une date sera prévue pour enlever les décorations de Pâques, les décorations printanières/estivales 
vont être laissées. 

 

5. Comité environnement  

Les anciennes bordures de plates-bandes sont pourries et dangereuses (clous sortis). Le CSSPO 
évalue les coûts pour remplacer les bordures. Demande de financement  va être faite au CE.L’ancien 

fond du ministère pour l’environnement est arrêté pour le moment 

Besoin de nettoyer/désherber les plates-bandes : un appel sera fait au volontaires sur le groupe 
Facebook de l’OPP. 

 

6. Comité sécurité et transport actif  

a. Défi « Je suis capable » - 13 mai  

Un premier événement, le défi, “ je suis capable”  organisé avec la collaboration de Mobi_O 
aura lieu le 13 mai 2025. Les élèves seront invités à venir à l’école en marchant ou à vélo. Un 
débarcadère alternatif va être aménagé. Les bus scolaires vont déposer les enfants au niveau 



du rond-point de boulevard du plateau/rue de l’atmosphère et un policier éducateur fera la 
circulation.L’aide des parents est demandée pour superviser certaines interactions et féliciter 

les élèves ainsi que de promouvoir les bienfaits du transport actif. 

 À l’automne 2025, il y aura une formation pour les deuxième et troisième année par Mobi_O 
pour encourager le transport actif en toute sécurité. 

 

 

7. Varia  

8. Levée de l’assemblée  

Anna Sobolevska  
Présidente de l’OPP  

Catherine Lamontagne  
Directrice adjointe 

 


